



## Un año más la solidaridad del tenis torreño se vive en una gran fiesta para todos

*Tuvo lugar el pasado domingo 23 de diciembre en el polideportivo municipal*

26/12/18 – La asociación 'Las Torres entre raquetas', con la colaboración del 'Área Comercial Las Torres' y de la Concejalía de Actividad Física y Deportes, organizó el pasado domingo 23 de diciembre una nueva edición de su encuentro solidario navideño. Fue en las pistas del polideportivo municipal y, una vez más, fue una auténtica fiesta del deporte para todos.

Los asistentes solo tenían que hacer un donativo de alimentos o juguetes para participar en los diferentes juegos propuestos a lo largo de toda la mañana. *"Fue una mañana muy divertida y solidaria, con decenas de niños y niñas que unieron sus ganas de ayudar a los demás con el espíritu lúdico y deportivo"*, explica el concejal del área, Ginés Pérez, que apunta que las donaciones se destinarán a las asociaciones de la zona, como 'Sonrisas Solidarias', 'Nueva Vida', 'Fedde Fulbe' y 'Cáritas'.



### +INFO